

AKADEMIE-ECHO



ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER
MEDIZINISCHEN AKADEMIE «CARL GUSTAV CARUS» DRESDEN

25. Jahrgang
Nr. 17/28. Dezember 1983
Preis 10 Pf

Träger der Ehrennadel der Gesellschaft für
Deutsch-Sowjetische Freundschaft in Gold

Wichtige Bauvorhaben übergeben

Am Vorabend des Tages des Gesundheitswesens konnten zwei der wichtigsten Bauvorhaben des Jahres 1983 termingerecht übergeben werden, die Entbindungsstation der Frauenklinik und die Tischlerei.

Die Entbindungsstation im D-Haus der Frauenklinik wurde in einer Bauzeit von 12 Monaten komplex rekonstruiert. Im Verlauf der Übergabe stimmten die Nutzer dieser so wichtigen Station in dem Urteil überein, daß sie jetzt in einer Entbindungsabteilung arbeiten können, die höchsten Ansprüchen genügt.

Am gleichen Tag erfolgte die Übergabe des im Zuge der Wärmeträgerumstellung errichteten neuen Produktionsgebäudes für die Tischlerei und die Bauabteilung der Akademie. Dieser Neubau war notwendig geworden, weil in den Räumen der alten Tischlerei die Eigendampferzeugungsanlage installiert werden mußte, um nach der Stilllegung des Heizwerkes am Tatzberg den benötigten technologischen Dampf selbst herstellen zu können. Gleichzeitig wurden mit dem Neubau bessere Bedingungen für einen rationellen Produktionsablauf und damit für eine sprübbare Leistungssteigerung bei den dringend benötigten Tischlerleistungen geschaffen.

In der Angiographie der Röntgen-Diagnostik-Abteilung der Radiologischen Klinik wurde das alte Gerät, mit dem in über 10 Jahren fast 30000 Angiographien gemacht wurden, durch ein neues Gerät vom VEB TuR ersetzt.

Bei dieser Gelegenheit wurde der Arbeitsraum völlig neu gestaltet. Nach fast einjähriger Bauzeit erfolgte am 19. Dezember die Funktionsprobe der neuen Anlage.

Durch hohen Einsatz der Servicetechniker kann die Anlage ein viertel Jahr früher in Betrieb genommen werden. Besonderer Dank gilt auch den Herren Jahn, Blöß und Dietze sowie Herrn Herrmann von TuR mit seinen Kollegen, die das ermöglicht haben.



Die Mitarbeiter der Röntgen-Diagnostik-Abteilung überzeugen sich von der Funktionstüchtigkeit der neuen Anlage
Fotos: Markert



Großen Anklang fanden auch in diesem Jahr wieder die gebastelten kunstgewerblichen Gegenstände des Solidaritätsbasars der Medizinischen Fachschule. Lesen Sie bitte dazu unseren Beitrag auf Seite 8.

Auszeichnungen

Als „Aktivist“ anlässlich des Tages des Gesundheitswesens 1983 wurden geehrt:

Marianne Bachstein, Urologische Klinik
Käthe Beier, Abt. Studienangelegenheiten

Dagmar Böhm, Frauenklinik
Dipl. Med.-Päd. Hannelore Bucksch, Medizinische Fachschule
Brigitte Döhring, Kinderklinik
Gerhard Doleschal, Grundfondsökonomie

Lena Eißler, Chirurgische Klinik
Dr. med. Bettina Hauswald, HNO-Klinik

OA Dr. sc. med. Gottfried Hempel, Medizinische Klinik
Ursula Höfig, Institut für Marxismus-Leninismus

Gertraude Hofmann, Direktorat für Kader und Qualifizierung
Dr.-Ing. Peter Huhle, Institut für medizinische Informationsverarbeitung
Dr. med. Manfred Kinder, Chirurgische Klinik

Dr. rer. nat. Steffi Kopprasch, Institut für pathologische Biochemie
Inga Krauspe, Augenklinik
Ute Kusche, Institut für Pathologie
Ruth Lindner, Abteilung für Nuklearmedizin

OA Dr. med. Dr. rer. nat. Konrad Mutschner, Institut für medizinische Mikrobiologie und Epidemiologie

Erika Naumann, Institut für Allgemeine- und Kommunalhygiene
Ingrid Oschatz, Direktorat für medizinische Betreuung

OA Dr. sc. med. Heiner Porst, Medizinische Klinik
OA Dr. med. Wilfried Purath, Orthopädische Klinik

Doz. Dr. sc. med. Gerhard Richter, Hautklinik
Dr. rer. nat. Klaus Richter, Institut für Klinische Pharmakologie

Rosemarie Rönitz, Neurologisch-Psychiatrische Klinik
Sonnild Saretz, Sektion Stomatologie

Dipl.-Med. Thomas Schmiedel, Chirurgische Klinik
Oberass. Dr. rer. nat. Karl Schollberg, Institut für klinische Chemie und Laboratoriumsdiagnostik

Inge Scholz, Poliklinik
Anita Schröder, Radiologische Klinik
Dr. med. Friedemann Weber, Klinik für Anaesthesiologie und Intensivtherapie

Elke Weishaupt, Medizinische Fachschule
Rudolf Wilfert, Rektorat
Ingrid Zocher, Medizinische Fachschule

Allen Ausgezeichneten gratulieren wir ganz herzlich!

Allen Ausgezeichneten gratulieren wir ganz herzlich!